
 

 
 
 
 
 
 
An den 
Bezirksbürgermeister   
im Stadtbezirk Ricklingen 
Herrn Andreas Markurth 
o.V.i.A. 
 
über Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
OE 18.6 Ratsangelegenheiten, Stadtbezirke, Wahlen und Statistik         Ricklingen                      

  
 Fraktionsvorsitzende 
 Sophie Bergmann 
 Göttinger Chaussee 134 
 30459 Hannover 
 Tel.   23 24 25 p 
 0176-96199237 m 

 
Hannover, den 11.11.15 

 

 
 
Anfrage 
gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 
in die nächste Sitzung des Bezirksrates Ricklingen 
 
 
Kindertagesstättenbericht 2015 – weiterer Handlungsbedarf für den Stadtbezirk? 
 
Laut Kindertagesstättenbericht 2015 liegt der Stadtbezirk bei der Krippenversorgung auf dem 
vorletzten und bei der Versorgung mit Kitaplätzen auf dem letzten Platz im stadtweiten Vergleich. 
Obwohl erfreulicherweise die Kita am Butjerbrunnenplatz nahezu fertiggestellt ist und die Kitas an 
der Bergfeld- und der Beckstraße in den nächsten Jahren gebaut werden, wird sich die Situation 
voraussichtlich nur geringfügig ändern. Die Kinder aus den Containern an der Grundschule 
Stammestraße ziehen in die Kita Butjerbrunnenplatz, die Kinder aus den Containern an der Kita 
Levester Straße werden in die Kita Bergfeldstraße und die Kinder aus der Einrichtung im 
Canarisweg voraussichtlich in die Kita Beckstraße ziehen. Damit sind die neuen Kitas zum Teil mit 
Kindern aus Einrichtungen, die aufgegeben werden müssen, belegt. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1.  Geht die Verwaltung davon aus, dass durch die neuen Kitas, obwohl sie teilweise mit Kindern 

aus anderen Einrichtungen belegt werden, die Annäherung an die städtische Versorgungsquote 
erreicht werden kann? 

 
2. Falls nein, welche Maßnahmen wird die Verwaltung ergreifen, um die Situation zu entspannen 

(z B. alternative Container-Kita-Standorte)? 
 
 
 
 
Sophie Bergmann 
(Fraktionsvorsitzende) 

 

 


